



Nos gustaría notificarle sobre las últimas noticias y actualizaciones.

No, gracias

Permitir

NOTICIAS ▾ SECCIONES ▾ OPINIÓN ▾ ESPECIALES ▾ GENTE BACANA ▾ IFM PLAY DE

Inicio > Colombia > Celsia reportó sólidos resultados financieros en el primer trimestre de 2025 y...

Colombia Destacado Empresas **ULTIMAS NOTICIAS**

Celsia reportó sólidos resultados financieros en el primer trimestre de 2025 y avanza en proyectos clave para la transición energética

Con un primer trimestre marcado por la recuperación operativa y financiera, Celsia, empresa de energía del Grupo Argos, presentó resultados positivos en 2025 y ratificó su compromiso con la transición energética en Colombia. Según el reporte oficial, el regreso de las lluvias permitió una mayor generación hidráulica y una reducción significativa en los costos por compra de energía, lo que se tradujo en una recuperación importante de los márgenes operacionales. [Coffee plantations tours](#)

Esteban Piedrahita, líder financiero de la compañía, destacó que este comportamiento, sumado al avance del programa EnergizarC y a la recompra de acciones por más de \$90.000 millones, fortaleció la posición de la empresa. Asimismo, resaltó el desarrollo del parque eólico Carreto, ubicado en el Atlántico, como un paso firme en la consolidación de nuevos proyectos de generación limpia.

Durante el trimestre, los ingresos ordinarios alcanzaron los \$1,45 billones, con un crecimiento del 5,5 % frente al mismo periodo del año anterior. El EBITDA ascendió a \$472.023 millones, lo que representa un incremento del 44,8 %, impulsado principalmente por los negocios de generación, distribución y comercialización de energía, así como por la gestión de activos. La ganancia neta fue de \$108.064 millones, con un margen EBITDA del 32,5 %, reflejo de una sólida operación.

La deuda neta consolidada se ubicó en \$5,7 billones, con un indicador de apalancamiento de 3,49 veces EBITDA. El costo de la deuda estructural se redujo del 11,61 % al 11,32 % entre diciembre de 2024 y marzo de 2025, y la caja cerró en \$210.237 millones.

En sus plataformas de inversión, Celsia reportó un comportamiento mixto. En Caoba, la plataforma de transmisión desarrollada en alianza con Cubico Sustainable Investments, los ingresos crecieron 13,9 % y el EBITDA 10,9 %, aunque registró una pérdida neta de \$8.005 millones al cierre del trimestre.

